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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 066/IMPES/CI/2024 
 
 
Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (16/04/2024), reuniram-se os 
membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião ordinária telepresencial 
(online), às 15h04, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Sr. Marcos 
Pacheco, e os membros Sra. Gessiane de Souza e Sra. Andreia Fernanda Féba, com a 
participação do Consultor de Investimentos Sr. Douglas Bulian. Em sequência, o Sr. 
Presidente Marcos cumprimentou todos e deu por aberta a reunião, apresentando a pauta do 
dia: breve análise da rentabilidade obtida no primeiro trimestre do corrente ano. Assim, 
dando continuidade às últimas estratégias em buscar novas alternativas em Renda Variável, 
foi abordada a performance da movimentação realizada. Após a abertura do presidente, Sr. 
Douglas, o explanou sobre os últimos acontecimentos do cenário econômico e seus impactos 
frente aos investimentos do instituto, citando que, quanto aos três primeiros meses de 
mercado, houve três inflações diferentes, o que foi possível alcançar cerca de 40% da meta 
anual, e que houve manifestação do COPOM informando que a perspectiva é de haver novos 
cortes nos próximos meses, o que, por questão, deverá favorecer a renda variável. O 
consultor continuou explanando que há investido um pouco mais de 3% em renda variável, o 
que reflete de forma mínima na carteira do instituto. Quanto aos ataques do Irã contra Israel, 
não há especulações de novos ataques. Mas, se porventura permanecessem, trariam um 
impacto diretamente no preço dos combustíveis, o que elevaria a inflação. Abordou-se 
também as novas oportunidades no mercado financeiro e as expectativas com as novas 
modalidades de fundos ligados à sustentabilidade que as instituições bancárias vêm 
oferecendo aos RPPS que procuram destaque por estarem investindo em empresas 
autossustentáveis. Bem como, verificou-se a carteira de investimentos para que não haja 
desenquadramentos, de acordo com a política contida na Resolução 4.963, de 25 de 
novembro de 2021. Na ocasião, considerando o cenário econômico e tendo em vista que a 
carteira está bem posicionada com a finalidade de atingir a meta atuarial, foi definido pelo 
Comitê de Investimentos que não haverá mudanças nos investimentos no atual momento. 
Porém, recomendou-se que os valores disponíveis deverão ser APORTADOS no fundo 
abaixo:  

NOMENCLATURA DO FUNDO CNPJ 
FIC CAIXA BRASIL IDKA PRE 2A RF LP 45.163.710/0001-70 

Não havendo demais manifestações, deu-se por encerrada a reunião às 15h35, a qual eu 
Andreia Fernanda Féba, encerro a presente ATA que, após lida e com as devidas 
observações foi aprovada, será publicada em portal eletrônico e devidamente arquivada.  
 
 

 
 
 

MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 
                             Presidente                                                                     Membro 
 
 

 
 
 

ANDREIA FERNANDA FÉBA 
Membro 
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